

La Chine célèbre les performances de ses athlètes aux Jeux Paralympiques de Tokyo



La Havane, 5 sept. (RHC)- La Chine a félicité ce dimanche sa délégation aux Jeux Paralympiques de Tokyo. Et il y a de quoi. Le géant asiatique a terminé en tête du classement par pays avec 207 médailles, 96 d'or, 60 d'argent et 51 de bronze.

Le Parti communiste et le Conseil d'État ont conjointement envoyé un message de félicitations aux athlètes et assuré qu'ils remplissaient le peuple de gloire et de fierté.

Déjà aux JO, la Chine a terminé seconde au classement général par pays.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/269166-la-chine-celebre-les-performances-de-ses-athletes-aux-jeux-paralympiques-de-tokyo>



Radio Habana Cuba